

PlantaDoce.

ADN

GSK nombra nuevo presidente del consejo a las puertas de la escisión

La farmacéutica británica ha anunciado el nombramiento de Jonathan Symonds, ejecutivo vinculado a Hsbc Holdings, como presidente no ejecutivo del consejo.

PlantaDoce
24 jul 2019 - 17:13



GlaxoSmithKline (GSK) remodela la presidencia del consejo. La farmacéutica británica ha anunciado este miércoles el nombramiento de Jonathan Symonds como presidente no ejecutivo del consejo. El cargo se hará efectivo a partir del próximo 1 de septiembre, cuando reemplazará en el cargo a Philip Hampton. La multinacional planea dividirse en dos en un plazo de tres años, tal y como informó PlantaDoce.

Symonds ocupa actualmente el puesto de presidente adjunto de Hsbc Holdings, cargo que abandonará el 18 de febrero de 2020, y ha sido directivo no ejecutivo de la entidad desde abril de 2014. Con anterioridad, desempeñó el cargo de responsable financiero de las farmacéuticas Novartis y AstraZeneca.

El comité de remuneraciones de GSK ha acordado que Symonds recibirá el pago de

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/gsk-nombra-nuevo-presidente-del-consejo-a-las-puertas-de-la-escision>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

700.000 libras anuales (785.517 euros), incluyendo el pago en metálico de 525.000 libras (589.138 euros) y acciones ordinarias de la compañía por valor de 175.000 libras (196.308 euros).

El pasado diciembre, **el laboratorio británico anunció un acuerdo con su homólogo estadounidense Pfizer para fusionar sus respectivos negocios** de medicamentos en una sociedad conjunta, con 10.000 millones de libras (11.120 millones de euros) en ventas anuales.

Además, GSK confirmó su intención de hacer cotizar en la Bolsa de Londres su participación en la sociedad conjunta en el plazo de los tres años siguientes al cierre de la transacción, separando así su actividad en medicamentos sin receta de su negocio farmacéutico y de vacunas, que centrará su labor en áreas como el sistema inmunológico, la genética y el uso de tecnologías avanzadas.